

Samedi 15 février à 20h30 au cinéma de Rabastens

« Innocence »

documentaire poignant du réalisateur israélien **Guy Davidi**

DEBAT animé par **Jean-Jacques Grünspan**, spécialiste du Proche et Moyen Orient et co-président de l'**AFPS Paris centre**

En Israël l'armée occupe une place fondamentale dans la structure de la société. Elle est censée faire du bien aux jeunes enrôlés, faire d'eux des hommes ou des femmes. Israël se veut un pays modèle en ce qui concerne ses opérations militaires.

« Nous avons colonisé, occupé et envahi avec succès, et nous sommes devenus plus forts et mieux acceptés parmi les nations. Notre histoire de juifs persécutés et notre démocratie éclairée sont toutes deux utilisées dans notre robuste trousse de relations publiques. Mais avant de présenter notre histoire au monde, nous devons la présenter à nos enfants ». Guy Davidi

Le film montre comment les enfants et les jeunes sont soumis à des pressions, étape par étape, depuis la petite enfance jusqu'à l'enrôlement dans l'armée et l'éloignement de leurs parents.

Innocence raconte l'histoire de quelques jeunes qui ont résisté à l'enrôlement dans l'armée, qui ont capitulé, et se sont suicidé pendant leur service militaire



organisé par l'association France Palestine Solidarité du Tarn (AFPS 81)

afps.81@laposte.net